

Vincent EUZENAT, Directeur de MONDELEZ et le club
GENERATION INDUSTRIE de la Maison de l'emploi de Strasbourg
ont le plaisir de vous inviter au :

5^{ème} ATELIER RH INDUSTRIE

Développer une démarche de GPEC
Pour qui ? Quand ? Comment ?

le **3 septembre 2014**

de **11h30 à 14h**

Rendez-vous sur le site de :


HEINEKEN

Décideurs RH de l'industrie
en particulier des TPE / PME
SAVE THE DATE !

Programme

Mot de bienvenue : Vincent Euzenat, Directeur de Mondelez

**Animation, témoignages, repères méthodologiques et remise d'outils :
Violaine DAUGER-NEUTZNER, RRH HEINEKEN, Mélanie COLLET, RHH MONDELEZ
et Laurent PONS, Responsable Développement RH de KRONENBOURG**

- Préparer les métiers et les compétences de demain, anticiper les départs, faire évoluer, recruter différemment...
La GPEC, pilier incontournable de la performance pour tous ?
- Comment développer une démarche de GPEC ?
Objectifs, communication, outils, acteurs, phases opérationnelles... quelle mise en cohérence ?
Comment se lancer et faire vivre la GPEC, quelle que soit la taille de l'entreprise ?

Synthèse de l'atelier et perspectives



3 BONNES RAISONS DE PARTICIPER !

- **un format convivial** : échanger entre décideurs RH durant le déjeuner
- **une approche opérationnelle et concrète** : profiter des expériences et des outils d'autres professionnels RH de l'industrie
- **une réponse globale à vos besoins** : partager vos enjeux, prendre du recul, donner de la perspective...

Vous êtes décideur RH d'une entreprise industrielle ? Inscrivez-vous avant le 1^{er} septembre 2014
sur le site www.generation-industrie.net (rubrique Actualités) Attention, nombre de places limité

contact : 03.67.10.61.38
contact@generation-industrie.net